



12月になり、朝の冷え込みが厳しくなってきました。冷たい風が吹く中、子どもたちは元気に登校し、気持ちのよいあいさつを交わし、学校生活に意欲的に取り組んでいます。2学期もあと3週間となりましたが、引き続きお子様の健康管理にご配慮いただき、生き生きと学校生活を送ることができますよう、よろしくお願いいたします。

さて、11月は通常の授業や学校生活をしながら、保護者や地域の皆様のおかげで様々な行事等を開催することができました。子どもたちにとって文字通り「実りの秋」となり、厚く感謝を申し上げます。その一部を紹介いたします。

**緊急地震速報の訓練**

11月2日(木)に気象庁による緊急地震速報の全国的な訓練があり、本校でも実施しました。緊急地震速報が発表された



後、児童は机の下に入って頭を守ったり、だんごむしのポーズをしたりするなど、すばやい行動ができていました。訓練の後、緊急地震速報を聞いた時は、周囲の状況に応じて、あわてずにまず身の安全を確保することを心がけようという確認をしました。



**花植え活動**



11月2日(木)に、青少年補導員活動及びユースサポーター活動促進事業として、栽培委員会のメンバー



を中心に、花植えをしました。「インターネットを正しく使おう」と啓発メッセージのあるプランターに苗を植えました。地域の青少年補導員の方はいつも子どもたちを温かく見守ってくださっています。ありがとうございます。

**徳島市・佐那河内村人権教育研究大会**

11月9日(木)、徳島市・佐那河内村人権教育研究大会を本校で開催しました。大松小学校では、「自分も



まわりの人も大切に子ども」をめざし、人権学習や様々な活動に取り組んでいます。この日も、自分の思いや考えを伝え合ったり、自分にできることはなんだろうと考えたりする様子を、たくさんの先生方に参観していただきました。



**不審者対応避難訓練**



11月21日(火)、校内に不審者が侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。教職員が対応している間、児童は安全確保のため教室を施錠し、非常事態が



解消するまで待機しました。その後、徳島中央署のスクールサポーターの方から、「いかのおすし」の合言葉で不審者に出会ったときに気をつけることを教えていただきました。

**オープンスクール**

11月24日、保護者や地域の方がたくさん来校してくださいました。ありがとうございました。



**秋祭り**

11月25日(土)にPTA主催の秋まつりが開催されました。スポーツ少年団の行進の後、子どもたちはゲームを思いっきり楽しんでいました。大抽選会や花火では歓声があがり、楽しい秋祭りとなりました。計画・準備・運営をしてくださった皆様、当日パトロール等をしてくださった皆様、ありがとうございました。

